



DIETER DORNIG BEI MEMORYRADIO

OBERSCHLEISSHEIM (af) · Wer Pfingstmontag zuhause war und bei www.memoryradio.de zuhörte, konnte merken, dass sich der Sänger Dieter Dornig und Sendeleiterin Marlene Günther im Interview sehr gut verstanden und es wurde damals schon vereinbart, dass das nicht die erste und letzte gemeinsame Live-Stunde bleiben soll. Dieter hat viel Interessantes zu berichten und da war eine Stunde viel zu kurz. Nun nimmt er sich wieder Zeit für memoryradio. Nächste Woche, am 9. Dezember um 18 Uhr, ist es so weit, da gibt es von Marlene den nächsten Schlagerbummel als Sondersendung, und Dieter ist dann Gast im Studio Oberschleißheim. Mit ihm wird sich Marlene unterhalten und dazu seine früheren Aufnahmen spielen. Außerdem werden einige hübsche Weihnachtslieder von ihm vorgestellt. Wen diese Stunde interessiert, am besten gleich notieren und eventuelle Weihnachts-Einkäufe möglichst auf den nächsten Tag verschieben. Das Einschalten lohnt sich!